

LE DESSIN D'HUMOUR  
PAR  
DES ADOLESCENTS

Arnaud, François et Alexandre sont nos spécialistes du dessin d'humour au collège. Quand il s'agit de boucler *Grain de sel*, notre journal, c'est souvent à eux que je passe commande pour illustrer un texte, attirer l'œil sur un article, équilibrer une page. Mais, la plupart du temps, ils produisent pour être publiés dans le journal, dans le format et selon leur inspiration. Ils la puisent généralement dans l'actualité, à la faveur d'une émission télévisée ou encore dans l'autopsie des mots ou expressions quotidiennes.

Outre ce support de communication, leur dessin gagne des territoires moins officiels et plus intimes comme le cahier de texte ou le cahier de cours. La marge s'enrichit alors de la griffe de chacun qui authentifie la part de rêve dans l'ordre sacré du cours.

Anto ALQUIER

Collège de Riscle  
(32 - Gers)

JE ME DEMANDE QUEL EST  
L'IMBÉCILE QUI M'A DIT DE  
DORMIR DANS UN PIEUX!



